

30 de octubre de 2025

Continúan festejos con motivo de Día de Muertos en Secretaría Académica de la UTNeza



Como continuación del inicio de los festejos de Día de Muertos entre la comunidad estudiantil, docente y administrativa de la Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl, se realizó en la Plazoleta de Secretaría Académica representaciones de leyendas de México, danza y la tradicional ofrenda, así como una convivencia al final de estas.

Siete leyendas como La llorona, La planchada, el hombre sin cabeza entre otras, fueron escenificadas por estudiantes de servicio social, al igual que danza alusiva a este festejo en este espacio académico, ante la comunidad universitaria de esta casa de estudios.

La explicación de la ofrenda estuvo a cargo de la Jefa del Departamento de Servicio Social, en tanto que los motivos de esta tradición los dio a conocer la Secretaría Académica, Susana Margarita Arreola Robles.